

13.12.2024

INFO

Bürgermeister
Norbert Büscher



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

B 56 -Jubiläumskonzert für den guten Zweck Einnahmen gehen an die Stiftung Much

1994 war die Geburtsstunde der Mucher Rockband B 56, die inzwischen weit über die Gemeindegrenzen hinweg für fetzige Rockmusik bekannt ist. Sie feiert in diesem Jahr ihr 30-jähriges Bandjubiläum.

„Aus diesem besonderen Anlass haben wir ein Konzert veranstaltet und unsere Fans gebeten, anstelle eines Eintrittsgeldes eine Spende zu leisten. Mit großer Freude überreichen wir der Bürgerstiftung Much den gesammelten Spendenbetrag in Höhe von 850,- EUR!“ freut sich Bandmitglied Andreas Bönninghausen über das Ergebnis. „Als Band aus Much liegt uns die Unterstützung unserer Heimatgemeinde besonders am Herzen. Wir hoffen, mit diesem Spende einen kleinen Beitrag dazu zu leisten, das Leben in Much für andere noch ein Stück schöner zu machen. Vielen Dank für das Engagement der Stiftung für unsere Gemeinde!“

Zur Übergabe hatte die Band zu einem Probeabend eingeladen. Sowohl Vorsitzender Hans Willi Schlimbach als auch



Kassierer Jürgen Bierfreund kamen dem gerne nach. „Eine runde Sache!“ stellt J. Bierfreund fest. „Wir hören tolle Musik und dürfen auch noch einen dicken Scheck für die Stiftung mitnehmen! Solche schönen Überraschungen bestätigen unsere Arbeit und bestärken unser Engagement. Wir bedanken uns herzlich bei der Band. Eine tolle Idee!“

Das Jugendzentrum Much sagt Danke und wünscht frohe Weihnachten 2024

Nun neigt sich das aktuelle Jahr dem Ende zu und für uns ist es Zeit dankend zurückzuschauen! Zunächst einmal möchten wir uns bei Heike Bansch und Julia Tossenberger bedanken, welche den Näh- und Theaterworkshop so kontinuierlich angeleitet haben. Letzterer wäre ohne Unterstützung der Stiftung Much keineswegs denkbar gewesen. Daher gilt auch hier unser besonderer Dank. Neben den laufenden Workshops haben wir in allen Schulferien in 2024 abwechslungsreiche Aktionen und Ausflüge mit Kindern und Jugendlichen aus Much

durchführen können. Auch hier waren wir auf die Förderung einzelner Kooperationspartner wie Westenergie, Rhenag, der LAG Kunst und Medien NRW e.V. sowie dem Kulturrucksack NRW angewiesen. Ihnen gilt ebenfalls unser herzlicher Dank.



Abschließend wollen wir uns bei der Gemeinde Much als unserem Träger, für eine erfolgreiche Zusammenarbeit im Jahr 2024 bedanken. Wir freuen uns darauf abwechslungsreiche Angebote für Kinder und Jugendliche aus Much auch in Zukunft machen zu können, und ihnen im Alltag als Einrichtung ein vertrauensvoller Ansprechpartner zu sein!

Das Team des JuZe Much wünscht allen Besucher/innen und deren Familien, allen Freunden, Kooperationspartnern, allen Sponsoren, ganz besonders allen Ehrenamtlichen Helfer/Innen und allen, die sich mit dem JuZe und uns verbunden fühlen ein wunderschönes, friedliches und gemütliches Weihnachtsfest und Glück, Gesundheit und viele schöne Stunden im neuen Jahr.

Das Juze-Team:

Simon Zinzius, Gilda Beuke und Thomas Scholl



Rathaus und Außenstellen geschlossen

Das Rathaus einschl. der Nebenstellen bleibt am 27.12.2024 und 30.12.2024 aufgrund eines Brückentages geschlossen.

Die Tourist-Information hat wie gewohnt geöffnet (außer: 24.12. und 30.12.2024).

Zusätzlich bleiben das Jugendzentrum und die Kindertagesstätten wie folgt geschlossen:

- Jugendzentrum vom 23.12.2024 bis 03.01.2025
- Kindertagesstätte Hetzenholz vom 23.12.2024 bis 03.01.2025
- Kindertagesstätte Wellerscheid vom 23.12.2023 bis 31.12.2024

Unter der Rufnummer 0800 - 6 48 48 48 ist der Notdienst der Gemeindewerke -Wasserversorgung- zu erreichen und bei technischen Störungen im öffentlichen Abwassernetz ist unter der Rufnummer 0800 - 7 76 66 55 die Wasserleitstelle des Aggerverbandes zu erreichen.

Ausnahme:

Das Wahlbüro ist zur Bestätigung von Unterstützungsunterlagen und Wählbarkeitsbescheinigungen für die Bundestagswahl auch zwischen den Tagen geöffnet.

Das Wahlbüro ist ausschließlich für die v. g. Angelegenheiten erreichbar. Die Öffnungszeiten finden sie unter www.much.de.

„Gemeinsam Much gestalten“

Norbert Büscher
Bürgermeister

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: CDU-MUCH